

Apoyo de la Fundación de Parques y Museos de Cozumel

Especialistas contribuyen a la protección del mapache pigmeo

- Participa el Centro de Investigación en Biodiversidad de la Autónoma de Morelos

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cozumel.- La Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) apoyó a la realización del estudio “Dieta y disponibilidad de alimentos del mapache pigmeo (Procyon pygmaeus)” en el Parque Ecoturístico Punta Sur, por especialistas del Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (CIByC UAEM).

Esta investigación, llevada a cabo por la Maestra en Ciencias, Sofía Ana Lara Godínez del CIByC UAEM, tiene como objetivo analizar la alimentación de esta especie endémica y en peligro crítico de extinción, que habita en la isla Cozumel.

Es fundamental fomentar el trabajo colaborativo entre instituciones académicas y científicos, con el propósito de apoyar la conservación de la biodiversidad en el estado, detalló el director general de la FPMC, Alejandro Marchán Payán.

La investigadora agradeció al director general FPMC por la apertura y facilidades para la realización de su investigación, así como el respaldo brindado por Jesús Benavides Andrade y el biólogo Héctor González Cortés, director y subdirector del Parque Ecoturístico Punta Sur, respectivamente, quienes la apoyaron en la realización del trabajo de campo en un hábitat esencial para el mapache pigmeo.

El estudio se basó en el análisis de muestras fecales recolectadas en diversas áreas protegidas de la isla, como el Área de Protección de Flora y Fauna la Porción Norte y la Franja Costera Oriental, así como en Punta Sur. Los resultados revelaron que la dieta de este ma-



La Fundación de Parques y Museos de Cozumel apoyó a la realización del estudio “Dieta y disponibilidad de alimentos del mapache pigmeo”.

mífero está compuesta principalmente por cangrejos (44 por ciento) y frutas o semillas (26 por ciento).

Jesús Benavides subrayó que estudios co-

mo este son de gran relevancia, ya que proporcionan información clave para implementar estrategias de manejo y conservación, especialmente para especies en riesgo de extin-

ción, como el mapache pigmeo. Este tipo de colaboraciones entre instituciones es crucial para el estudio y preservación de la fauna silvestre en la isla de Cozumel.

REALIZAN SIMULACRO EN COZUMEL

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos participó en un simulacro realizado en el aeropuerto Internacional de Cozumel, a fin de que los elementos se encuentren preparados para la contención de un incendio en alguna aeronave que aterrice en la isla y se pueda realizar los protocolos correspondientes de manera coordinada y tener un mejor tiempo de respuesta ante situaciones de emergencia.

Con el propósito de evaluar el Plan de Emergencias del Aeropuerto Internacional de Cozumel y mejorar la capacidad de respuesta ante un siniestro en alguna aeronave, se llevó a cabo un simulacro a escala real, en que participaron los elementos de la dirección de Protección Civil, Bomberos y Guardavidas participó en conjunto con la Secretaría de Marina, Sedena, Guardia Nacional, ASUR y la Cruz Roja de Cozumel.

Al respecto Rafael Tenorio Pizano, director de Protección Civil, Bomberos y Guardavidas, indicó este tipo de ejercicios el Aeropuerto Internacional de Cozumel los realiza cada seis meses a fin de obtener mejores resultados en caso de algún siniestro. Agregó que por ello y con el fin de llevar este tipo de prácticas para coadyuvar en caso de requerirse y tener mejores resultados en el tiempo de respuesta se participó en el simulacro a escala real con lo cual se refuerza el trabajo coordinado entre el Ayuntamiento, fuerzas federales y particulares para estar preparados en las contingencias y mitigar los riesgos.

El estudio Dieta y disponibilidad de alimentos del mapache pigmeo, llevado a cabo por la Maestra en Ciencias, Sofía Ana Lara Godínez del CIByC UAEM, tiene como objetivo analizar la alimentación de esta especie endémica y en peligro de extinción, que habita en la isla Cozumel.

Compra en línea
¡Ahorra tiempo!

Ferry a Isla Mujeres y Cozumel
Ahora tarifa QUINTANARROENSE disponible en línea

www.ultramarferry.com

Escanea para horarios

#UltraMarFerry